



CON DIOS

Colosenses

La firmeza y la perseverancia de seguir a Cristo (Colosenses 2:4-7).

Hermanos, esta semana estudiaremos **Colosenses 2:4-7**, te animamos a que leas estos versículos de manera profunda, observa todos los detalles que el texto nos ofrece, y lo más importante, ora a Dios para que el Espíritu Santo que mora en ti te dé la luz suficiente para comprender este pasaje de la Escritura y sobre todo, que puedas aplicarlo de manera correcta a tu propia vida.

Recordemos que, en los versículos anteriores, Pablo escribe cuánto le dolía lo que sucedía con los hermanos de Colosas, pues a pesar de no conocerlos personalmente, sabía que la iglesia estaba siendo atacada por falsas enseñanzas. Pablo se preocupaba y quería que estos hermanos entendieran el misterio de que Cristo es Dios mismo encarnado y solamente en Él están escondidos todos los tesoros y sabiduría, en Cristo solamente está la salvación y glorificación.

Colosenses 2:4 *"y esto lo digo para que nadie os engañe con palabras persuasivas"*

La iglesia de Colosas, como vimos en su contexto histórico, estaba siendo plagada por enseñanzas tales como el ascetismo, gnosticismo, legalismo judío y misticismo filosófico. Por esta razón Pablo les escribe acerca de que solamente en Cristo están escondidos todos los tesoros y el conocimiento, porque Pablo no quería que los Colosenses fueran engañados por todo lo que enseñaban los falsos maestros y que atacaban directamente a la persona de Cristo; es por eso que vemos en estos capítulos que se habla mucho acerca de la deidad de Cristo y la suficiencia de la salvación que hay en Él.

Las palabras persuasivas a las que se refiere en el versículo son discursos usados para convencer o inclinar hacia una idea a los Colosenses, con palabras que endulzan el oído. Hoy en día en muchas iglesias está el llamado *"Evangelio de la prosperidad"*, donde su dios es una "hada madrina" que les da todo y, obedeciendo parcialmente la Biblia, hablan de que como cristianos nos va a bendecir a pesar de todo y siempre vamos a tener riquezas y dinero en esta tierra. Esto está totalmente alejado de la realidad de la Palabra de Dios. Como creyentes siempre debemos verificar que el predicador esté exponiendo la Palabra de Dios y no ideas suyas, como los hermanos de Berea (**Leer Hechos 17:10-12**), si los de Berea escudriñaron la palabra de Dios, para ver si lo que el mismo apóstol Pablo decía era cierto, asimismo, como creyentes con todo predicador que escuchemos, debemos de verificar que es cierto, incluso en este mismo estudio debes verificar que lo que se menciona es correcto.

Colosenses 2:5: *"porque aunque estoy ausente en cuerpo, no obstante en espíritu estoy con vosotros, gozándome y mirando vuestro buen orden y la firmeza de vuestra fe en Cristo"*

porque aunque estoy ausente en cuerpo, no obstante en espíritu estoy con vosotros: Aquí se puede ver el gran amor de Pablo a sus demás hermanos. A pesar de que Pablo no podía estar con ellos físicamente, Pablo sí estaba de una forma espiritual y se gozaba porque estaban resistiendo a esas enseñanzas falsas. Pablo les mostraba que no por el hecho de estar lejos quería decir que no los amara o que no orara por ellos, a pesar de que no conocía a la gran mayoría. No solo Pablo escribió del amor en no muy pocas ocasiones (**Leer 1 a los Corintios 13, Gálatas 5:22, Efesios 5:2**), también demostraba el amor a los hermanos, ese hombre que en su pasado tenía muchos errores, tanto que él mismo mataba a creyentes sin misericordia y era el hombre más temido de los primeros creyentes, ahora es un hombre que ama a sus hermanos que ni siquiera conoce. ¿Cómo conocerán todos que somos discípulos de Cristo? (**Leer Juan 13:35**).



CON DIOS

Colosenses

gozándome y mirando vuestro buen orden y la firmeza de vuestra fe en Cristo: La palabra que usa Pablo para “orden” se refiere a un rango militar, una columna o fila de soldados que se puede entender que, aunque los Colosenses estaban siendo atacados nadie se había salido de esa fila y se mantienen en esa columna.

“Firmeza” habla de un frente sólido de soldados que están listos para recibir el ataque.

Entonces el apóstol se gozaba de esta iglesia y como lo vimos en versículos anteriores sobre instrucciones de cómo debían estar los creyentes: fuertes en corazón, unidos en amor (**Leer Colosenses 2:2**), estables/firmes en entendimiento (**Leer Colosenses 2:5**) y estar en Cristo (**Leer Colosenses 2:6**).

Colosenses 2:6 “por tanto de la manera que habéis recibido al Señor Jesucristo, andad en él”

Entonces, debido a que todo lo que anteriormente mencionó Pablo es verdad, su respuesta es que ahora debían andar en Cristo sin desviarse, sin cambiar, pues ya habían recibido a Cristo como Señor y esto tiene que ver mucho con el estilo de vida que llevaban diariamente, que nada les hiciera cambiar la perspectiva que tenían de Cristo, pero no solamente tenía que ver con que tuvieran el conocimiento de la persona de Cristo, tenía que ver de igual manera con su forma de andar porque sería un reflejo de lo que ellos creían, por una unión con Cristo, en todo debían imitarlo a Él.

Nuestra manera de vivir es nueva, porque nuestra vieja naturaleza ha sido crucificada juntamente con Cristo (**Leer Romanos 6:4-8**).

Colosenses 2:7 “arraigados y sobreedificados en él, y confirmados en la fe, así como habéis sido enseñados, abundando en acciones de gracias”

arraigados y sobreedificados en él: Arraigado es igual como un árbol que hecha raíces y para quitarlo es muy difícil, y sobreedificar se refiere a construir sobre algo. En Cristo, es el lugar más seguro donde podemos arraigarnos firmemente, como un árbol que lo cortan y para sacar las raíces es un proceso largo y complicado, así debemos los creyentes estar arraigados en Cristo, firmes; y es un gran cimiento donde podemos construir y edificar nuestras vidas. Permanecer en Cristo es lo que nos hace estar arraigados en Cristo, como pámpanos a la vida verdadera (**Leer Juan 15:4**), edificando y dando fruto como los pámpanos (**Leer Juan 15:5**). Estas enseñanzas son las mismas dadas por los apóstoles.

y confirmados en la fe, así como habéis sido enseñados, abundando en acciones de gracias: Estar firmes en nuestra comunión con Cristo. La palabra confirmados se refiere a confirmar que se está caminando en algo sólido. Andar en Cristo con total confianza porque donde estamos caminando es firme y sólido y no nos vamos a caer. Es horrible caminar por un puente colgante de madera, porque se mueve y no sabes si vas a caer y hasta corres para que no te caigas. En Cristo no es así, es caminar por la misma calle de tu casa, porque sabes que no te caerás, conoces muy bien el camino y es tan sólido que no tienes ningún temor. Podemos confiar en Cristo, si obedecemos todo lo que nos manda y crecemos espiritualmente, en sana doctrina, como fueron enseñados por el mismo Pablo. Abundando en siempre dar gracias en todo, en alabanza y honra a Dios.





CON DIOS

Colosenses

1.- Lea cuidadosamente Juan 13:35 y haga otras tres preguntas al texto además de las siguientes:

¿De quién son las Palabras escritas en este versículo?

¿Qué deben tener los discípulos de Jesús para que sean conocidos como tales?

¿Con quién deben tener amor?

2.- ¿Cuáles son las 2 palabras que usa Pablo que tienen que ver con un rango militar y en que contexto son usadas para este versículo?

3.- ¿De qué forma refleja tu manera de vivir para decir que estas en Cristo?

4.- ¿Qué es estar arraigados y sobreedificados en Cristo?

5.- Pablo sabía mucho de la Palabra de Dios, siendo el coautor de 13 epístolas de la Biblia y un gran nivel de estudios, pero a pesar de todo eso, eé mostraba que su fe era viva al amar a los hermanos y ayudarles en todo lo que necesitaban, medite en ello, como muestra que su fe esta viva, ¿se preocupa por sus hermanos?, ¿aunque este lejos de ellos, está en espíritu con ellos?

Versículo para memorizar

Colosenses 2:7 "arraigados y sobreedificados en él, y confirmados en la fe, así como habéis sido enseñados, abundando en acciones de gracias"

Bibliografía:

The Lockman foundation. (2020). La biblia del estudio de la reforma. La Habra, Calif: Ligonier Mnistries y Poiema Publicaciones.
Wiersbe, W. W. (2019). El comentario biblico de Wiersbe. Sebring, FL: Bautista Independiente.
Ryrie, C (2011). Biblia de estudio Ryrie ampliada. Gran Rapids, Michigan; Portavoz
Nuñez M (2022). Biblia temática de estudio. La Habra, California. The lockman foundation